
23 февраля страна отмечала 101-ю годовщи-
ну Советской Армии и Военно-Морского флота. 
Создание Красной Армии - выдающееся собы-
тие в  истории нашего государства. Величай-
шее её достижение – Победа над фашизмом в 
мае 1945 года. 

Праздник отмечался в особых условиях. 
Либерально-буржуазное правительство со сво-
им прозападным социально-экономическим 
курсом загоняет россиян в тупик. Повсюду со-
кращается производство, растёт безработица, 
накапливаются долги по зарплате, урезаются 
социальные льготы и выплаты. Участием в 
массовых акциях люди труда демонстрируют 
свою волю вести борьбу за смену экономиче-
ской и социальной политики в стране, за нор-
мальную жизнь, за достойную зарплату, за воз-
можность получать бесплатную медицинскую 
помощь и образование. За всё то хорошее, что 
было при Советской власти.

На протестный митинг в ЧЕБОКСАРАХ ком-
мунисты и их сторонники вышли с приподнятым 
настроением. Они собрались под красными зна-
мёнами, с красноречивыми плакатами в руках, 
чтобы выразить своё несогласие с нынешней гра-
бительской социально-экономической политикой 
российского правительства. В митинге также при-
няли участие депутаты от КПРФ, представители 
Союза советских офицеров и женского движения 
«Надежда России», организации «Дети войны» и 
ЛКСМ, неравнодушные жители столицы республи-

ки, Новочебоксарска, Чебок-
сарского и других близлежащих 
районов. 

Митинг прошёл на главной 
площади Чебоксар, у памятни-
ка основателю Советского госу-
дарства и партии большевиков 
В.И. Ленину, к которому по тра-
диции были возложены цветы. 

Прозвучал Гимн Советского Союза. Митинг открыл 
и провёл член Президиума ЦК КПРФ, заместитель 
руководителя фракции КПРФ в Государственной 
Думе РФ, первый секретарь Чувашского рескома 
КПРФ В.С. ШУРЧАНОВ. Первым он предоставил 
слово председателю Чувашского республиканско-
го отделения Союза советских офицеров Ю.А. Бу-
сову. 

Юрий Артемьевич рассказал о том, как соз-
давалась Красная Армия, о её славном пути от 
Гражданской до Великой Отечественной войны и 
наших дней, поздравил всех с праздником. Вместе 
с тем он выразил сожаление по поводу того, что 
городские власти не разрешили членам Союза со-
ветских офицеров пройти по центральным улицам 
Чебоксар от Национальной библиотеки до памят-
ника В.И. Ленину. И сообщил, что об этом поставит 
в известность руководство Союза советских офи-
церов. 

Затем слово взял В.С. ШУРЧАНОВ. Он напом-

нил, что Красная Армия создавалась как армия 
рабочих и крестьян, то есть была народная. Ар-
мия может быть сильной и победоносной только 
если её поддерживает народ. Народ и армия еди-
ны. Затем Валентин Сергеевич охарактеризовал 
ситуацию в стране. По-прежнему процветает вы-
воз денег за рубеж, и власти продлили амнистию 
крупному капиталу. А денег на принятие закона о 
«детях войны» нет. Повышение на 2% НДС при-
вело к повсеместному росту цен. Капремонт – это 
по сути присвоение средств граждан частными 

фирмами. Пенсионная реформа 
антиконституционна. «Мусорный» 
сбор ввели со всех, а сельские жи-
тели недовольны: откуда на селе 
мусор, ведь вся органика идёт на 
корм скоту и удобрение.  

«Дерипаска, надеясь на под-
держку буржуазного государ-
ства, затеял суд против Г.А. 
Зюганова. Преследуют руково-
дителя народного предприятия 
Грудинина, осудили ни за что 
депутата Госдумы Бессонова. 

Продолжение на 2-й стр.

ПРОВЕДЕНА ПЕРВАЯ 
ИНТЕРНЕТ-КОНФЕРЕНЦИЯ

25 февраля в Чувашском рескоме КПРФ 
впервые была проведена видеоконферен-
ция с местными отделениями КПРФ по ин-
тернету. Провёл её первый секретарь Чу-
вашского рескома КПРФ В.С. ШУРЧАНОВ.

Валентин Сергеевич в своём выступле-
нии подвёл итоги состоявшейся в Чувашии 23 
февраля протестной акции и озвучил позицию 
КПРФ по животрепещущим проблемам. Таким, 
как пресловутые пенсионная, «мусорная» и 
транспортная реформы, отношения России с 
Белоруссией, Курильские острова, вывоз капи-
талов за рубеж, отмена бюджетного правила, 
признание ДНР и ЛНР, защита от нападок на 
Г.А. Зюганова, П.Н. Грудинина и В.И. Бессоно-
ва, принятие законов о «детях войны» и единых 
муниципальных округах, отмена льгот сельским 
учителям и врачам, налог с самозанятых, пере-
дача сельхозземель республики китайским биз-
несменам. 

Отдельно В.С. ШУРЧАНОВ остановился на 
партийных делах. По его мнению, нужно уси-
лить работу с населением в соцсетях, активизи-
ровать работу по созданию первичек в каждом 
сельском поселении и подбору парторганизато-
ров в каждой деревне, по проведению митингов, 
шествий и пикетов, приёму в ряды КПРФ, сбору 
партийных взносов, подписке на партийную пе-
чать.

Валентин Сергеевич также напомнил о пред-
стоящей сессии Госсовета Чувашии, на которой 
он собирается присутствовать, о повестке дня 
мартовского Пленума ЦК КПРФ. Ответил на во-
просы участников видеоконференции.

Было решено сделать такие онлайн-
совещания регулярными.

Пресс-служба
Чувашского рескома КПРФ.

В ЧЕСТЬ ЛЕГЕНДАРНОЙ 
КРАСНОЙ АРМИИ
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Продолжение. Начало на 1-й стр.
Поэтому мы с вами сегодня выражаем своё несо-
гласие с антисоциальной политикой российского 
правительства. А все наши требования изложе-
ны в резолюциях митинга, которые мы сегодня 
примем», подчеркнул Валентин Сергеевич. За-

вершил он своё выступление словами: «Комму-
нистическая партия Российской Федерации – ру-
ководитель социального протеста за улучшение 
жизни трудового народа. Да здравствует 101-я 
годовщина Красной Армии, Советской Армии и 
Военно-Морского флота! Ура, товарищи!» И пло-
щадь отозвалась многоголосым «Ура!»  

От имени фракции КПРФ в Государственном 
Совете Чувашской Республики собравшихся по-
здравил депутат Госсовета А.М. Андреев, при-
звавший людей сплотиться вокруг КПРФ и дей-
ствовать сообща. 

Руководитель общественного движения «Ро-
дительский отпор» М.Ф. Ентальцева разъяснила 
суть требований родителей, выступающих про-
тив цифровизации и чипизации в школах, введе-
ния карт учащихся и электронных дневников. В 
общем, активисты движения против цифрового 
рабства.

Первый секретарь Чебоксарского горкома 
КПРФ А.И. Игнатьев озвучил две резолюции ми-
тинга, которые получили единодушное одобрение 
присутствовавших и будут направлены властям.

В АЛАТЫРЕ на митинге первые секретари 
алатырских городского и районного комитетов 
КПРФ В.И. Минейкин и А.И. Душенков говорили 
об антинародном характере законов, принимае-
мых Госдумой по инициативе Кремля, связанных 
прежде всего с повышением пенсионного возрас-
та, «мусорной» реформой, ростом НДС, увеличе-
нием тарифов на услуги ЖКХ, введением налога 
на самозанятых и т.д. Участники протестного ми-
тинга единогласно приняли резолюцию, главны-
ми требованиями которой стали отставка Путина 
и Медведева, смена социально-экономического и 
политического курса в России и скорейшая реа-
лизация в жизнь Программы КПРФ как единствен-
ного выхода из тупика, в который нас загоняет 
либерально-буржуазное правительство.

В КАНАШЕ коммунисты города и райо-
на организовали митинг у обелиска воинам-
железнодорожникам, погибшим в Великую Отече-
ственную войну. Его участники вспомнили славный 
боевой путь Советской Армии. Выразили протест 
против процветающей в стране коррупции. Тон 
выступлениям задавали первые секретари горко-
ма и райкома партии Д.В. Петрова и Л.А. Аниси-
мова. Память погибших почтили минутой молча-
ния, к обелиску возложили цветы. 

В МАРИИНСКОМ ПОСАДЕ коммунисты про-
вели митинг на площади Культуры. Первый секре-
тарь райкома КПРФ А.Д. Фёдоров коснулся про-
блемы долгов населения по социальному найму, 
ежегодно падающих столбах уличного освеще-

ния, благоустройства территории по улице Ло-
моносова. Член бюро райкома В.Л. Клюжев вы-
разил уверенность в том, что Россия непременно 
вернётся на путь социализма, не должно быть та-
кого расслоения между богатыми и бедными как 
сегодня. Член бюро райкома З.Н. Лютина расска-
зала о проблемных вопросах Октябрьского сель-
ского поселения. Также на митинге выступили 
О.А. Фёдоров,  Л.В. Тихонова, Д.Н. Фёдоров. 
Единогласно принятая резолюция будет направ-
лена в органы государственной власти и местного 
самоуправления. 

В ШУМЕРЛЕ местом для проведения митин-
га властями был определён север Победы. Он 

оказался полностью занесён снегом, тротуары 
не чистились, к памятнику не подойти. Тем не ме-
нее, коммунисты провели мероприятие. Первый 
секретарь горкома КПРФ А.М. Швецов рассказал 
об истории создания Красной Армии и Военно-
Морского флота, о подвигах советских солдат на 
фронтах Великой Отечественной войны, о про-
изволе, творимом в наши дни российским прави-
тельством: власти обирают народ со всех сторон. 
Нет работы, смертность превышает рождаемость, 
у молодого поколения нет будущего. Государство 
не защищает интересы народа, не повышает уро-
вень жизни. Собравшиеся партийные активисты 
вместе с ветеранами ВДВ и ГСВГ возложили жи-
вые цветы к памятнику. 

В КУГЕСЯХ митинг прошёл у памятника В.И. 
Ленину. С очередной годовщиной Советской Ар-
мии и Военно-Морского флота собравшихся по-
здравили первый секретарь Чебоксарского рай-

кома КПРФ М.В. Козлов и депутат Госсовета 
Чувашии А.М. Андреев. Второй митинг в Чебок-
сарском районе коммунисты провели в посёлке 

НОВОЕ АТЛАШЕВО (секретарь первички В.Я. 
Яковлев).

В Цивильске коммунисты, представители 
Союза советских офицеров, ГСВГ, «дети войны» 
и учащиеся сельскохозяйственного техникума 
провели митинг на Аллее Победы. К памятнику 
Солдату-победителю возложили цветы. Первый 
секретарь Цивильского райкома КПРФ И.Г. Чер-
нов поздравил всех с праздником. Также высту-
пили секретарь горкома В.М. Ижедеров, руково-
дитель местного отделения организации «Дети 
войны» Н.А. Андреев.  

В Аликовском районе коммунисты и сторон-
ники партии собрались в деревне Качалово. Как 
сообщил первый секретарь Аликовского райко-
ма КПРФ В.И. Анисимов, речь шла о жизненных 
проблемах, об антинародной политике властей. С 
праздником собравшихся поздравили член рай-

кома КПРФ В.Х. Сорокин, староста деревни Г.П. 
Тимофеев, педагог-ветеран Е.Т. Ильина, ветеран 
партии Ю.Л. Терентьев.

Протестные митинги также прошли в райцен-
трах Батырево, Красноармейское, Красные 
Четаи, Порецкое, Шемурша, Янтиково.

В Козловке, в помещении райкома КПРФ, 
прошло торжественное собрание. Руководитель 
местного отделения общественной организации 
«Дети войны» М.И. Конюков выступил с докла-
дом. Свои поздравления озвучили первый се-
кретарь РК КПРФ И.Е. Кузнецов, руководитель 
местного отделения Союза советских офицеров 
В.М. Михайлов, председатель Совета ветеранов 
АПК Н.К. Иванова, фермер Ю.И. Петров, вете-
ран партии Г.Н. Садыков, представитель город-
ского совета ветеранов А.Н. Погодин, секретарь 
Козловского ПО-1 В.М. Парашин. Собравшиеся 
минутой молчания почтили погибших участников 
войн и вооружённых конфликтов. В завершение 
все хором спели песню «Несокрушимая и леген-
дарная».

Протестные мероприятия, организованные 
коммунистами, прошли по всей Чувашии.

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.

В ЧЕСТЬ ЛЕГЕНДАРНОЙ КРАСНОЙ АРМИИ

Олигарх Дерипаска предпри-
нял попытку судебного давления 
на Председателя ЦК КПРФ Генна-
дия Зюганова. Нашего лидера уже 
многократно судили за то, что он 
имеет твёрдые принципы, возглав-
ляет партию коммунистов, защища-
ет трудовой народ.

Выступая в Государственной 
Думе, Г.А. Зюганов потребовал рас-
следовать ситуацию вокруг «алю-
миниевого бизнеса» Дерипаски. 
Стратегически важные для России 
предприятия сначала отняли у граж-
дан, а теперь передали в подчинение 

англосаксам. Безопасности страны 
наносится колоссальный ущерб.

Под видом защиты чести и до-
стоинства Дерипаска пытается ли-
шить парламентария и лидера круп-
нейшей партии возможности давать 
принципиальные оценки, отстаивать 
права и интересы граждан.

В стране уже возникла целая че-
реда судебных дел с политическими 
мотивами.

Преследуя Павла Грудинина, 
пытаются устранить любые ростки 
политической конкуренции. По ходу 
стремятся развалить его образцо-

вое предприятие. И это вместо того, 
чтобы вооружать страну уникальным 
грудининским опытом.

Власти Приднестровья броси-
ли за решётку лидера коммунистов 
республики Олега Хоржана. Перед 
этим было устроено позорное суди-
лище, больше похожее на фарс. Но 
власти России не проявили воли в 
защите политика, яркого представи-
теля русского мира.

Устроили расправу над депутатом 
Госдумы Владимиром Бессоновым. 
Ему вынесен обвинительный при-
говор при том, что дело в суде явно 

рассыпалось. Человека преследуют 
за организацию протестных меро-
приятий, а это попахивает циничным 
нарушением прав человека.

Подобное положение невозмож-
но терпеть вечно. Нельзя сдавать-
ся под напором хамства и унтер-
пришибеевщины. Наступает время 
твёрдо потребовать перемен, заста-
вить власть строго и добросовестно 
исполнять законы!

Политические расправы – пре-
кратить!

Г.А. Зюганову – верим!
России – суды, а не судилища!

РЕЗОЛЮЦИЯ МИТИНГА-ПРОТЕСТА 
23 февраля 2019 г.                                                                                                                                                                         г. Чебоксары
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В объективе – Красноармейский район

Товарищи! Соотечественники! Соратники!
Сегодня мы отмечаем 101-ю годовщину соз-

дания рабоче-крестьянской Красной Армии и 
Военно-Морского Флота в особых условиях.

Враги России при поддержке пятой колонны 
«реформаторов» открыто грозят уничтожением 
нашей государственности и порабощением на-
рода. Запад взял на вооружение откровенно ру-
софобскую стратегию. Её осуществляет НАТО с 
опорой на экономические санкции и факельные 
шествия неонацистов. Многие в недалёком про-
шлом республики Советского Союза уже подчи-
нены западному влиянию. США рвут междуна-
родные договоры о разоружении. Нам открыто 
грозят войной.

Мощь армии — залог безопасности государ-
ства. Но она должна базироваться на сильной 
экономике, эффективной системе социальной 
защиты населения и стабильности политического 
поля.

В сегодняшнем положении президенту и пра-
вительству важно делать ставку на полноценное 
использование всех внутренних ресурсов, укре-
пление человеческого и экономического потенци-
ала России. Но этого не происходит. Стратегиче-
ские предприятия страны отдаются под контроль 
иностранцев.

У простых людей отбирают пенсии, их душат 
новыми поборами. В то же время олигархия бьёт 
рекорды по скорости обогащения. Растёт раскол 
общества, увеличивается пропасть между бога-
теями и ограбленным большинством народа. Не-
согласных с этой политикой преследуют.

Ярым рассадником враждебной идеологии 
стал «Ельцин-центр», в значительной степени 
финансируемый из средств бюджета государства. 
Несмотря на массовые протесты, открытие фили-
ала центра готовится и в Москве.

Вместо необходимого сегодня сплочения и 
солидаризации, власть делает выбор в пользу 
раскола общества. Это - тупиковый путь. Потому 
сегодня стремительно падают рейтинги доверия 
президенту и правительству. Трудовой народ от-
казывает им в поддержке.   

Долой власть олигархии!
России — правительство народного дове-

рия!
Программу КПРФ — в жизнь!
Рупор вражеской пропаганды  «Ельцин – 

центр» – долой с российской земли!

Мы, участники митинга требуем:
1. Принять Федеральный закон «О детях вой-

ны» с установлением социальных льгот для этой 
категории граждан, внесших большой вклад в 
дело Победы в Великой Отечественной войне и 
послевоенное восстановление страны.

2. Вернуть возраст выхода на пенсию для муж-
чин и женщин к уровню, действовавшему по 31 
декабря 2018 года.

3. Конституционному Суду РФ оставаться 
верным Конституции и отменить антиконститу-
ционный закон о повышении возраста выхода на 
пенсию мужчин и женщин, поддержав обращение 
депутатов Госдумы во главе с фракцией КПРФ.

4. Вернуть индексацию пенсий работающим 
пенсионерам. Что очень важно для повышения 
уровня жизни этой категории граждан.

5. Требуем введения государственного регули-
рования цен на продукты первой необходимости.

6. Сохранить действующие коммунальные 
льготы для сельских учителей и работников здра-
воохранения и культуры и других категорий.

7. Отменить «мусорный» грабёж, пересмо-
треть в сторону снижения не менее чем в 5-10 раз 
тарифы на вывоз ТБО, с учётом дополнительных 
доходов мусорных операторов за счёт переработ-
ки вторичного сырья: макулатуры, стекла, пласти-
ка и алюминиевых банок, металлолома.

8. Отменить тарифы на вывоз мусора для 
сельских малочисленных населённых пунктов, 
где нет массы мусора. Развить в республике си-
стему коммерческих заготовок вторичного сырья 
среди населения: макулатуры, металлолома, тря-
пья, пластика.

9. Уйти от ошибочной увлечённости ростом 
Чебоксарской и Новочебоксарской городских 
агломераций и сосредоточиться на создании нор-

мальных условий жизни и благоустройства горо-
дов Канаш, Алатырь, Шумерля, Цивильск, сель-
ских райцентров и деревенских территорий.

10. Отказаться от навязываемого из федераль-
ного центра перехода местного самоуправления 
на схему «муниципальных округов», исключи-
тельно вредных для густонаселённых территорий 
Чувашии.

11. Восстановить государственную систему ор-
ганизации регулярного автобусного сообщения во 
всех городах и районах республики. Немедленно 
выплатить долги по зарплате работникам «Чува-
шавтотранса». Прогнать всех жуликов с пасса-
жирских маршрутов.

12. Мы категорически против принятия Феде-
рального закона о ликвидации ГУПов и МУПов, 
что приведёт к потере контроля со стороны госу-
дарства и муниципалитетов за социальной сфе-
рой в интересах граждан.

13. От Правительства РФ - отменить так назы-
ваемое «бюджетное правило», согласно которо-
му из экономики страны в пользу мировых финан-
совых структур отнимаются доходы от продажи 
нефти и газа и их продуктов за границу.

14. Отменить «налоговый манёвр», ведущий к 
отмене таможенных пошлин и росту внутренних 
цен на ГСМ до уровня мировых, что уже привело 
в 2018 г. к росту цен на бензин на 9%.

15. От Главы Чувашии - принять дополнитель-
ные меры по повышению уровня жизни граждан 
хотя бы до среднего уровня по России. Ныне при 
уровне цен 88% от среднероссийских, уровень до-
ходов граждан составляет около 52-56% от сред-
них показателей по России.

16. Мы выступаем против передачи Куриль-
ских островов Японии, против продажи чувашских 
земель китайскому бизнесу, заинтересованному в 
будущих выгодах от логистики ВСМ.

17. Мы оцениваем итоги деятельности Ельци-
на, как Президента страны, как предательские по 
отношению к России, её гражданам, и требуем 
ликвидации всех «Ельцин-центров» как прово-
дников этой предательской колониальной поли-
тики, как рупоров вражеской пропаганды.

РЕЗОЛЮЦИЯ
проведённого в Чебоксарах митинга, посвященного 101-й годовщине 

создания Красной Армии и Военно-Морского Флота

Правительственная комиссия 
одобрила законопроект, который 
предполагает изменение схемы рас-
чета социальных доплат к пенсии. 
Законопроектом предлагается ис-
ключить из расчета общей суммы 
материального обеспечения пен-
сионера сумму индексации пенсии 
и ежемесячных денежных выплат. 
Таким образом, малообеспеченный 
пенсионер будет получать большую 
доплату к пенсии.

Материальное обеспечение нерабо-
тающего пенсионера в каждом году бу-
дет превышать уровень прожиточного 
минимума пенсионера на сумму индек-
сации пенсии и ежемесячной денежной 
выплаты в текущем году. В результате 
эти граждане должны получить прибав-
ку, информирует пресс-служба Минтру-
да.

Законопроектом также предусма-
тривается осуществление доплаты с 
1 января 2019 года недополученных 
неработающими пенсионерами сумм 
из-за расчета социальной доплаты по 
действующей схеме.

Напомним, что величина прожиточ-
ного минимума пенсионера за 2018 
год равнялась 8 483 руб., а за 2017 год 
- 8 315 руб. В соответствии с действую-
щим законодательством, социальная 
доплата к пенсии выплачивается при 
условии, что общая сумма материаль-
ного обеспечения неработающего пен-
сионера не достигает прожиточного ми-
нимума пенсионера в регионе.

Глава комитета Госдумы по труду, 
социальной политике и делам ветера-
нов Ярослав Нилов пояснил, что в ре-

зультате ежегодной индексации пенсия 
растёт в соответствии с ростом прожи-
точного минимума. К тем пенсиям, ко-
торые были проиндексированы в 2019 
году на 7,05% и были ниже прожиточ-
ного минимума, также начислялась со-
циальная надбавка, но в меньшем объ-
ёме. Таким образом, гражданин вновь 
получал пенсию, равную прожиточному 
минимуму и не видел реального увели-
чения.

«Например, пенсия составляла 8 
тыс. руб. в 2018 году, а прожиточный 
минимум в регионе был установлен 11 
тыс. руб. Соответственно ему 3 тыс. 
была установлена социальная надбав-
ка. Как это работает по действующему 
законодательству: в 2019 году, условно, 
устанавливают прожиточный минимум 
11,2 тыс. рублей, пенсию индексируют 
на 7,05% — получается 8,56 тыс. руб. 
И до 11,2 тыс. нужно доплатить пен-
сионеру 2,6 тыс. руб. То есть его соци-
альная надбавка раньше составляла 3 
тыс. руб., то теперь получалось 2,6 тыс. 
руб.», — рассказал он.

Теперь же сначала будет высчиты-
ваться социальная надбавка, а затем 
индексироваться пенсия. Допустим, 
пенсия была вместе с ежемесячной 
денежной выплатой 8 тыс. руб., прожи-
точный минимум 11,2 тыс. руб. Значит, 
социальная надбавка устанавливается 
на уровне 3,2 тыс. руб. Далее индек-
сируют пенсию на 7,05%. Получается, 
что к проиндексированной пенсии в 
8,56 тыс. руб. прибавляют социальную 
надбавка в 3,2 тыс. руб. — в итоге пен-
сионер получает 11,76 тыс. руб., то есть 
больше прежнего расчёта.

ИЗМЕНЕНА СХЕМА РАСЧЕТА 
СОЦИАЛЬНЫХ ДОПЛАТ К ПЕНСИИ

В региональном УФАС про-
шла пресс-конференция, по-
свящённая подведению итогов 
работы за 2018 год.

Руководитель управления Вя-
чеслав Борисов рассказал о на-
рушениях при составлении аукци-
онной документации, росте цен на 
бензин и куриные яйца, озвучил 
наиболее резонансные антимоно-
польные дела. Основное внима-
ние было уделено транспортной и 
«мусорной» реформам. Регопера-
тор по вывозу ТКО не исполняет 
предупреждения УФАС, а изме-
нения в пассажирских перевозках 
происходят с многочисленными 
нарушениями. 

Как сообщил Вячеслав Бори-
сов, наибольшая доля обращений 
– это жалобы на неправомерные 
действия со стороны органов вла-
сти. Предупреждения выдаются 
представителям власти в связи с 
признаками ограничения ими кон-
куренции. Наиболее распростра-
нённые нарушения – это незакон-

ное размещение на сайтах органов 
власти рекламы организаций и 
нарушения на рынке пассажир-
ских перевозок, где заключаются 
договора без торгов. Свыше тре-
ти обращений и выданных пред-
упреждений касались, главным 
образом, Минтранса Чувашии. 
Проблем добавил уход «Чувашав-
тотранса» с рынка – Минтранс до 
сих пор не провёл надлежащим 
образом торги по маршрутам го-
сударственного перевозчика.

Немало проблем и по ходу 
«мусорной» реформы. В работе 
регионального оператора по вы-
возу ТКО «МВК «Экоцентр» было 
выявлено злоупотребление моно-
польным положением в связи с не 
проведением торгов на опреде-
ление перевозчиков отходов. Вы-
зывают нарекания от граждан и 
установленные тарифы на вывоз 
мусора. 

По сообщениям 
местных СМИ.

О НЕЗАКОННОЙ РЕКЛАМЕ 
И ЗАКЛЮЧЕНИИ ДОГОВОРОВ БЕЗ ТОРГОВ

БИЛЕТЫ ПОШЛИ НА ВЗЛЁТ
Цены на авиабилеты за декабрь—февраль на различных направле-

ниях в среднем выросли на 5−33%, следует из данных сервисов элек-
тронной торговли билетами. Авиакомпании утверждают, что работают на 
грани себестоимости, и напоминают об ослаблении рубля по сравнению 
с предыдущей зимой. Эксперты говорят, что для перевозчиков повыше-
ние цен — вынужденный шаг, призванный компенсировать выросшие рас-
ходы, но полностью это сделать не получится, поэтому риск банкротств 
авиакомпаний сохраняется.
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Поздравляем!

КОРОТКОЙ 
СТРОКОЙ

 Путин, оглашая послание Фе-
деральному собранию, потребовал 
устранить несправедливость при до-
платах к пенсиям. Он заявил, что с 
2019 года индексация пенсий и еже-
месячных денежных выплат должна 
осуществляться сверх прожиточно-
го минимума пенсионера. А 22 фев-
раля Минтруд предложил с 1 апреля 
проиндексировать социальные пенсии 
на 2%.
 Недавно на аварийном Сур-

ском мосту возле села Порецкое 
обрушилось ограждение. При его 
падении оборвались провода, что при-
вело к обесточиванию светофоров. По 
сообщению КУ «Чувашупрдор», по-
вреждения не повлияли на несущую 
способность моста, проектно-сметная 
документация на ремонт моста готова, 
торги будут проведены в марте.
 В деревне Первые Вурман-

касы Цивильского района на троих 
жителей набросились среднеазиат-
ская и кавказская овчарки, которые 
оказались в тот момент без присмотра. 
От их укусов 76-летняя женщина скон-
чалась, а двое мужчин получили раз-
личные раны. Возбуждено уголовное 
дело о причинении смерти по неосто-
рожности, сообщают в Следственном 
комитете.
 Опубликована стратегия 

пространственного развития Рос-
сии до 2025 года, утверждённая Д. 
Медведевым. Стратегия предусма-
тривает формирование 12 так назы-
ваемых макрорегионов: Центральный, 
Центрально-Чернозёмный, Северо-
Западный, Северный, Южный, Северо-
Кавказский, Волго-Камский, Волго-
Уральский, Уральско-Сибирский, 
Южно-Сибирский, Ангаро-Енисейский, 
Дальневосточный. Станет ли от этого 
лучше нынешним регионам, ничего не 
говорится.
 И.о. руководителя Федераль-

ного агентства водных ресурсов Ва-
дим Никаноров в интервью журналу 
«Гидротехника» заявил, что поднятие 
уровня Чебоксарского водохрани-
лища до проектной отметки 68 ме-
тров с нынешних 63 метров «было 
бы выгоднее», но на сегодня «не-
возможно», потому что «надо будет 
менять всю инфраструктуру и регу-
лирование водохранилища, отселять 
огромное количество жителей», пишет 
ИА «Регнум». Он также напомнил, что 
российское правительство уже при-
няло решение — оставить уровень 
Чебоксарского водохранилища на от-
метке 63 м.
 Руководитель ЗАО «Аудит-

Консалтинг», являющаяся родной 
сестрой вице-премьеру – министру 
финансов республики, задержана со-
трудниками УФСБ по Чувашии с 
поличным при получении взятки в 
размере 15 млн. рублей от представи-
телей одного из крупных предприятий 
Чебоксар. Причём, эти деньги были 
только первым траншем от общей за-
явленной суммы в 25 млн. рублей.
 Привокзальная автостанция 

в Чебоксарах закрывается с 1 мар-
та. Решением Минтранса Чувашии 36 
межмуниципальных маршрутов пере-
водятся на Пригородный автовокзал.  
А Привокзальная и Новосельская ав-
тостанции выставляются на продажу.

С юбилеем:
Мальцева Римма Семёновна, 

ПО-35, г. Чебоксары.
Константинов Юрий Николае-

вич, Стёпин Анатолий Фёдоро-
вич, Дмитриева Галина Петровна, 
Фёдорова Татьяна Алексеевна, 
Ибресинский район. 

С днём рождения:
Просекова Галина Романовна, 

Милидонов Анатолий Владимиро-
вич, Яруткин Григорий Иванович, 
Большекатрасьское ПО; Прокопьев 
Валерий Назарович, секретарь 
Шорчекасинского ПО; Константи-
нов Алексей Константинович, 
Туруновское ПО; Романов Артём 
Юрьевич, Тренькасинское ПО, Че-
боксарский район. 

Григорьев Аркадий Петрович, 
Раймов Роман Игоревич, Ибресин-
ский район.

Чебоксарский райком КПРФ вы-
ражает глубокие соболезнования 
члену КПРФ Яруткину Григорию 
Ивановичу по поводу скоропостиж-
ной кончины супруги

Антонины.

Говорили об экономическом                  
процветании СССР

В Чебоксарском горкоме КПРФ прошла по-
литучёба, приуроченная к 101-й годовщине Со-
ветской Армии. 

Перед коммунистами, комсомольцами и сто-
ронниками партии выступили член Союза совет-
ских офицеров Н.И. Семёнов и ветеран партии 
Н.Н. Николаев. Лекторы рассказали о сложном 
периоде в истории нашего государства, когда соз-
давалась Красная Армия, о вкладе В.И. Ленина и 
И.В. Сталина в экономическое процветание СССР. 
Только мощная индустриальная страна с боеспо-
собной армией смогла дать достойный отпор гит-
леровским захватчикам в Великую Отечественную 
войну. Об этом нужно помнить всегда.

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.

МЕСТНЫЕ МАРШРУТЫ НЕ ВЫГОДНЫ. 
ИХ ЗАКРЫВАЮТ

Правительство республики одобрило проект регио-
нального Минтранса, согласно которому в республике 
отменят 61 пассажирский маршрут, на 16 маршрутах из-
менят схему движения и откроют 4 новых маршрута. 

По сообщению пресс-службы Минтранса Чувашии, новые 
маршруты откроются в Канашском районе: №4 Коллективный 
сад – ДРСУ; №9 Канаш – Лесхоз; №10 Строительный техни-
кум – Коллективный сад и №539 Чебоксары - Шоркасы.

С 1 марта будут изменены схемы движения по 11 межму-
ниципальным маршрутам: 145-к, 157, 220, 269, 114, 516, 108, 
270, 234, 114, 127; с 23 мая - 325 маршрута.

Также с 1 марта в Чувашии отменят 55 маршрутов, в 
том числе №334 Чебоксары-Новочебоксарск, с 16 июля от-
менят еще 6 маршрутов, включая №220 и 270э Чебоксары-
Новочебоксарск. Полный список изменений размещён на 
сайте министерства.

50 лет назад - в феврале 1969 
года - распахнул свои двери Крае-
ведческий музей города Канаш. В 
первые годы своей деятельности му-
зей считался народным, с 1999 года 
он является муниципальным учреж-
дением культуры. В летописи музея 
достойно представлен советский пе-
риод развития страны: встречи с ве-
теранами войны и труда, делегатами 
партийных съездов, уроки мужества, 
приём в пионеры, вручение комсо-
мольских билетов и многое другое. 
Канашский краеведческий музей се-
годня выполняет не только традици-
онные функции, но и несёт высокую 
гуманитарную миссию. Жизнь музея 
насыщенна и разнообразна.

20 февраля в музее состоялось 
праздничное мероприятие, посвя-
щенное 50-летнему юбилею. По-
здравить юбиляров с душевными 
словами благодарности и ценными 
подарками пришли почётные гости 

и друзья музея. В тот день также 
прошли акции «Подари музею экс-
понат» и «День открытых дверей».

Правительственной телеграммой 
поздравил своих земляков-юбиляров 
депутат Государственной Думы Рос-
сийской Федерации, первый секре-
тарь Чувашского рескома КПРФ В.С. 
ШУРЧАНОВ. «Коллективом музея 
много сделано для сохранения исто-
рического наследия наших предков, 
боевых и трудовых традиций канаш-
цев, – отмечено в его поздравлении, 
которое зачитала первый секретарь 
Канашского горкома КПРФ Д.В. Пе-
трова. – Музей стал центром нрав-
ственного, патриотического воспи-
тания подрастающего поколения. 
Желаю музейщикам доброго здоро-
вья, успехов в благородном деле».

Одним из важных моментов 
праздника стала презентация книги 
«Канашский краеведческий музей», 
которая была выпущена к юбилею. 

Красочное, богато иллюстрированное 
издание было отпечатано благодаря 
финансовой помощи, оказанной ге-
неральным директором ЗАО «Чебок-
сарское предприятие «Сеспель» В.А. 
Бакшаевым. Каждому выступившему 
на сцене была вручена эта книга в ка-
честве памятного подарка.

Ученики средней школы №3 и Ка-
нашской воскресной школы порадо-
вали гостей праздника душевными 
песнями, яркими, зажигательными 
танцами.

А. Тимерсянский.
Фото автора.

ХРАНИМ ИСТОРИЮ ВМЕСТЕ
Канашский краеведческий музей отпраздновал полувековой юбилей

ПАДАЮТ СТОЛБЫ...
В микрорайоне Коновалово города Мариинский Посад, рядом со шко-

лой, недавно ночью упал столб и прервал уличное освещение. Так уж 
случилось, что я был первым, кто начал звонить в диспетчерскую службу 
и дежурному коммунальных технологий.

Коммунисты уже писали в интернете и говорили на одном из митингов, 
что необходимо провести проверку старых опор линий электропередач, 
решить вопрос с организацией уличного освещения, пешеходных доро-
жек по ул. Ломоносова, особенно рядом со школой, но воз и ныне там. 

Уместно напомнить, что 24 марта 2018 года на улице Шолохова на муж-
чину упала часть деревянного столба. 54-летний житель получил тяжёлую 
травму и длительное время лечился в медицинском учреждении. 

А если бы этот столб упал на детей? Стоит добавить ещё интересный 
факт – столб упал рядом с основным местом работы депутата по этому 
округу, будут ли соответствующие выводы? 

Но на мой взгляд, главный вопрос сейчас не в том, кто будет крайним, 
а в том, когда в нашем государстве будут деньги не на сверхзвуковые ра-
кеты, а на столбы линий электропередач?

Алексей Фёдоров.

ДЕТСАД НУЖЕН В ДРУГОЙ ЧАСТИ ГОРОДА
После совещания по подведению итогов социально-

экономического развития Козловского района за 2018 год и опреде-
ления основных задач на 2019 год первый секретарь Козловского 
райкома КПРФ И.Е. Кузнецов направил письмо главам Козловского 
района и Козловского городского поселения. 

Он просит рассмотреть на заседаниях Собрания депутатов Козловско-
го городского поселения и Собрания депутатов Козловского района во-
прос о строительстве детского сада именно на посёлке, а не возле ФОКа 
«Атал» и принять по данному вопросу положительное решение в пользу 
детей.

Марат Волгин.


